

実り豊かな生活文化都市

2021
(令和3年)



広報

ちゅうおう

1

No.179

すてきな一年に
なりますように♪

特集 新年のご挨拶
特集 新春対談「鷹木信悟×田中久雄」
特集 自慢の逸品を全国へ

正月飾りづくり教室(詳細25ページ)

迎春



中央市長
田中 久雄

明けましておめでとうございます。
市民の皆様におかれましては、輝かしい新春を迎えることと、心よりお慶び申し上げます。

また、日頃より市政運営に対しまして、多大なるご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、日本国内において1月に初めて感染が確認された新型コロナウイルス感染症は、世界各国でも感染が拡大し、未だに終息が見通せない状況であります。4月には政府の緊急事態宣言が発令され、外出自粛や営業自粛の要請による生活や事業継続への不安が募り、解除されてもなお「コロナ疲れ」という声が聞かれるほど、日本中が閉塞感に包まれました。本市におきましても小中学校の一斉休業、公共施設などの利用休止、市主催の事業やイベントの中止または延期など、市民生活に大きな影響がありました。市民の皆様には、「新しい生活様式」を実践していただき、引き続き感染拡大防

止へのご協力をお願いいたします。

さて、中央市は本年2月に市制15周年を迎えます。昨年は、市役所南館の完成に伴い、市役所機能が「1本庁舎2支所体制」となりました。また、行政組織機構を改編し、より効率的で実情にあった市民サービスを目指すと共に、本市が情報の発信源となるようなシティブロモーションを重視した施策を展開し、移住定住や企業立地などを推進しております。

リニア中央新幹線事業においては、本市に隣接する甲府市大津町に駅位置が改めて決定しました。本市といたしましたとしても、駅近郊の市としてリニア周辺整備も踏まえ、その効果を最大限に活かしたまちづくりができるよう、県や近隣の自治体と連携しながら進めて参りたいと思っております。

また、延期された東京2020オリンピック・パラリンピックが開催されます。すでに、本市出身、卓球女子の平野美宇選手の出場が内定しており、その活躍が期待されます。今後も市を挙げて全力で応援して参ります。

本年も中央市を取り巻く社会情勢、経済情勢は大変厳しいことが懸念されます。より一層の行財政改革を進め、市民の皆様と同じ目線に立ち、その声に耳を傾けるなか、協働で「爽り豊かな生活文化都市」の実現に向けて努めて参ります。

結びに、ふるさと中央市の更なる発展と市民の皆様お一人おひとりのご健康とご多幸をお祈りいたします。新年のあいさつとさせていただきます。

成長の「丑年」^{うし}

今年の干支は牛を表す「丑」です。

十二支の動物の中で最も歩みの遅い丑が表す年は、「先を急がず一歩一歩着実に物事を進めること」が大切とされています。このことから、子年に蒔いた種が芽を出して成長する時期とされ、まだ結果を求める時期ではなく、結果につながる道をコツコツと作っていく基礎を積み上げていく時期とされています。

そんな今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために一人ひとりが行える予防をコツコツと行うことにより、良い結果につながるような年にしていきましょう。



明けましておめでとうございます。

市民の皆様におかれましては、新たな期待と希望に満ちた健やかな新春をお迎えのことと、お慶び申し上げます。

また、日頃より市議会の活動に対しまして、温かいご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、日本はもとより世界においても多大な犠牲が発生し、生活や経済など先の見えない不安な1年となりました。今まで経験したことのない未曾有の危機を乗り越えていくため、市議会におきましては、「新型コロナウイルス感染症対策特別委員会」を設置し、市民の皆様のご意見に耳を傾けるとともに、市民生活と地域経済への影響を最小限にとどめるため調査と研究を重ね、二度にわたり市に市民などへの支援策の提言を行いました。

しかし、依然として終息が見通せない新型コロナウイルス



中央市議会議長
福田 清美

ウイルス感染症に対しては、「新しい生活様式」の推進など息の長い対策が肝要になっておりますので、議会といたしましても、市民の皆様が健康で安心して社会生活が送れるよう、引き続き努力を重ねて参ります。

本年は、中央市にとって市制15周年の記念すべき年でございます。市制施行以来、市議会では中央市をより良いまちにするため、幅広い分野で協議を進めております。本年においても、保護者や子どもへの健やかな育ちを支援するための子育て支援の拠点として、「中央市子育て支援センター（仮称）」の整備による改修工事が予定され、また、豊富小学校普通教室棟改築工事の完成も予定されています。すでに完成している、リニア中央新幹線建設に伴い移転となる田富北小学校のプールや屋内運動場と併せ、未来を担う子どもたちが、健やかに成長できる施設や生活環境の充実が図られることを大変喜んでおります。

市の更なる発展と市民の皆様により良い生活環境をつくるために、議会の果たす役割は益々重要になって参ります。二元代表制の一翼を担う議会としての役割を十分果たせるよう全力で取り組んで参りますので、今後とも市民の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして希望に溢れた輝かしい1年となりますことをご祈念申し上げ、新年のあいさつとさせていただきます。